

## AUDI DE MÉXICO

# Apoyo a la formación de doctores

No se trata únicamente de poner vehículos avanzados en el mercado o producir en grandes cantidades. La marca alemana, que poco a poco afianza su presencia en México, informó sobre sus actividades para beneficiar a la sociedad poblana.

Audi de México dio a conocer que trabaja en conjunto con la Secretaría de Salud y con univer-

sidades del estado de Puebla, para contribuir en la formación de médicos pasantes orientados a la Medicina del Trabajo. Por esta razón otorgará plazas de manera anual con el objetivo de captar futuros líderes y con una orientación basada en los protocolos y procesos establecidos por las mismas instituciones.



**AUDI** participa  
en favor de la  
sociedad

FOTO : CORTESÍA AUDI